

# Geldsegen für die Alte Obstwiese

HC 4.9.24

Stadtteilbeirat Tungendorf spendet seinen Erlös aus der Courier-Aktion  
„Wir machen Neumünster sauber“ an den Verein

Rolf Ziehm

**A**m 24. März rief der Holsteinische Courier zur Aktion „Wir machen Neumünster sauber“ auf und in allen Stadtteilen wurde von den Bürgern eifrig Müll gesammelt. Der Erlös in Tungendorf geht an den Verein Alte Obstwiese.

Seit 2018 ruft der Courier die Bürger zu der Aktion auf. Der Erlös in den Stadtteilen ist für eine Umweltaktion gedacht. In Tungendorf gehen die 924,44 Euro an den Verein Alte Obstwiese. „Wir haben im Stadtteilbeirat beraten, wer dieses Jahr profitieren soll. Da gab es keine Diskussionen, alle waren sich einig, es soll die Obstwiese sein“, sagte Tungendorfs Stadtteilvorsteher Christoph Langbehn.

Burkhard Roese, der 1. Vorsitzende des Vereins, freute sich mit seinen Mitstreitern über die unverhoffte Spende. „Wir liegen zwar geografisch in Einfeld, aber die Tungendorfer Schulen



Freude über unverhoffte Spende: Martina Roese und Burkhard Roese (rechts) vom Verein Alte Obstwiese nehmen Stadtteilvorsteher Christoph Langbehn in ihre Mitte. Foto: Rolf Ziehm

und Kitas sind regelmäßig bei uns zu Gast“, sagte Roese und verriet bei einem Becher Saft aus der Apfelernte 2023 und einem Stück Kuchen, was der Verein mit dem Geld anfangen will. Es sollen Ma-

terialien für Ausstellungen angeschafft werden, etwa Tische, Sortenschilder, Körbe und Aufsteller.

Der Verein will zum Gedenken an die Aktion und die Spende auch einen Apfel-

baum pflanzen. „Es wird ein Trittauer oder Altländer Jakobsapfel“, verriet Burkhard Roese und machte noch einmal auf die Apfelernte am 14. September auf der Obstwiese aufmerksam.